

atteint dès maintenant environ cinquante mille piastres, et que les souscripteurs appartiennent à diverses classes de la société. Le clergé de Saint-Hyacinthe, le seul qui ait été approché jusqu'ici, me souscrivait, il y a quelques semaines, en deux jours, près de douze milles piastres. L'organisateur de ce patriotique mouvement, M. Bonhomme, avait été le premier à s'inscrire. Il le fit pour une police de mille dollars : montant généreux auquel la plupart des donateurs se sont arrêtés dans la suite. Mais ce chiffre ne constitue cependant pas un minimum. Nous trouvons sur nos listes des polices de cinq cents piastres, des polices de trois cents piastres, quelques-unes de deux cents et de cent piastres acquittées en une seule prime. Encore moins pouvions-nous songer à brider les beaux élans de nos amis plus fortunés, en fixant un maximum quelconque. Et nous n'avons eu, veuillez le croire, ni embarras ni dépit à dissimuler, quand il nous a fallu entrer dans nos livres de comptabilité les opulentes polices de M. le sénateur Béïque, ou de MM. J.-N. Ducharme, Rodolphe Forget et N. Papineau.

A tous nos bienfaiteurs, j'offre l'expression réitérée d'une reconnaissance très sincère.

*
* *
*

Mais l'encouragement nous vient surtout du côté des élèves, qui s'inscrivent plus nombreux, accourus de presque toutes les provinces et de tous les diocèses du Canada, et d'un bon nombre des Etats de l'Est américain. Quelques-uns n'hésitent même pas à traverser les mers, pour venir, de la France, de l'Allemagne, de l'Algérie et de la Bulgarie, bénéficier de notre enseignement en art dentaire.